

**Antrag Nr. 10-O-04-0037**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Verbleib der Skulptur "Weißes Reh" in den Nerotalanlagen

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, Maßnahmen in die Wege zu leiten, um die von Michael von Brentano geschaffene Skulptur eines weißen Rehes „Was für ein Bild von der Natur haben wir“ wieder in den Nerotalanlagen an seinem ursprünglichen Standort zu platzieren.

**Begründung:**

Die von Michael von Brentano geschaffene Skulptur eines weißen äsenden Rehes, installiert in einem Teich des Nerotalparks, fand bei allen Besuchern des Kunstsommers 2010 sehr großen Anklang. Viele Bürgerinnen und Bürger regten an, die o.g. Skulptur dauerhaft im Park zu belassen. Der Ortsbeirat schloss sich dem Begehren an stellte daraufhin die hierfür erforderlichen Mittel zur Verfügung. Das weiße Reh ist eine Bereicherung für die Parkanlage, in die es sich harmonisch einfügt. Das Empfinden der Denkmalschutzes, dass dieses Kunstwerk störend wirke, stößt bei den Bürgerinnen und Bürger auf Unverständnis.

Wiesbaden, 22.11.2010